



第7号
ホームページ
<http://urakoren.com/>

浦子連

発行
さいたま市浦和区
子ども会育成連合会
事務局
さいたま市浦和区
仲町4-3-10

＜平成27年度 浦子連 活動標語＞

平成27年度の浦子連活動標語を募集致しました。各単位子ども会会員の方より、ご応募いただいた作品の中から、下記の通り入賞が決定致しました。
おめでとうございます！！

最優秀賞 「こども会 みんなでつくろう えがお会」

仲町4丁目子ども会 久慈 翠葉

優秀賞 「参加して 親子でつなごう 浦子連」

北浦和1丁目子ども会 敷浪 香

「つながろう こどももおとなも 子ども会」

本太1丁目南子ども会 森本 里玖

＜会長挨拶＞

浦和区子ども会育成連合会
会長 帆足和之

皆さん、こんにちは。

日頃より浦和区子ども会育成連合会（浦子連）ならびに子ども会活動ご協力いただきまして深く感謝申し上げます。

子どもたちが一人ではできないことはたくさんあります。ボランティア活動への参加。日本の伝統文化を知り、礼儀作法を身につける。他の学校との交流。そういう単位子ども会でもなかなか出来ない場を与えていくのが、浦子連のひとつの役割であると考えています。

とくに近年は、ボランティア活動と礼儀作法に力を入れています。東日本大震災の経験を経て様々なボランティア活動が重要視され、「誰かが、誰かのために活動し、誰かが喜ぶ。」このような奉仕の精神やボランティア活動の喜びを子どもの頃から養ってもらいたいと考えています。

また、遊びやスポーツ・武道を通じて社会のルールとマナーを学び、仲間との友情・信頼、礼儀作法を身につけることにより、将来、地域コミュニティーの調和をはかれる心豊かな大人になってほしいと思います。

今後ともご協力とご支援を宜しくお願い申し上げます。



<ご挨拶>

浦和区長 本澤 明
(平成27年3月31現在)



帆足会長をはじめ、浦和区子ども会育成連合会の皆様には、日頃より、浦和区の児童・生徒、青少年の健全育成のためにお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。

地域に密着した子ども会活動は、これから次の代を担う子ども達が仲間と交流しながら、のびのびと健やかに育つ環境づくりとして、大変大切であります。貴会におかれましては、子ども達が、いろいろな経験を積むことができるよう、浦和おどりへの参加、科学を体験する筑波サイエンスツアーや郷土かるた大会の開催など様々な活動にご尽力いただいております。これらの活動は、子ども達が生まれ育った浦和に誇りを持ち、人間性豊かな大人へと成長する上で貴重な経験になることと思います。

今後とも、子どもたちが夢と希望を育み心身とも健やかに育つことができるよう引き続き、お力添えを賜りますようお願い申し上げるとともに、浦和区子ども会育成連合会のますますのご発展をお祈り申し上げます

子どもの豊かな成長を願って

さいたま市青少年育成課長 長畠 哲也



日ごろより、青少年健全育成及び子ども会活動に御尽力をいただいている皆様に、心より感謝申し上げます。

近年、子どもに関わる悲しい事故や事件の報道が後を絶ちません。様々な要因が考えられますが、一つには人間関係の希薄さが指摘されています。急速な社会の変化に伴い、価値観の多様化が進み、地域のあり方、人間関係のあり方も大きく変化をしています。

そのような中、子ども会の皆様が、地域に根差して、人と人との交流を大切にし、様々な体験活動を通して、子どもたちの豊かな心を育んでいただいていることは、大変意義のある活動であります。子どもたちは、このような体験を通して、互いを認め合い、互いに思いやることの大切さを体感的に学びながら、豊かな心を育んでいくものと思います。

今後も皆様の活動が一層充実され、子どもたちが、大きな夢や希望を持ち、心豊かに成長していくことを願いまして、あいさつとさせていただきます。

<平成26年度活動報告>



平成26年度定期総会

平成26年4月23日（水）、浦和コミュニティセンターにて開催致しました。
また、平成26年度の浦子連活動標語の表彰もあわせて行われました

浦子連事務局



世話人講習会



平成26年度浦和区子ども会育成連合会世話人講習会を浦和コミュニティセンター第15集会室にて予定通り開催されました。59団体72名に常任理事23名を合わせ95名の出席の中、現在美園小の校長先生でいらっしゃる川本順一様をお迎え致しました。野外文化活動の講師としても活躍されている川本様は、講演中に手や声を使ったレクを取り入れながら子育てのヒントや生きる為の知恵を人柄がにじみ出るような語り口で講演して下さいました。

JL担当者



浦和おどり



平成26年7月13日（日）、「第38回浦和おどり」が開催されました。浦子連は、今年もパレードの先頭で、約80名の子どもたちが、かわいらしい浴衣姿、素敵な笑顔で、とても上手に踊りました。

伝統ある浦和おどりに参加し、子どもたちも地元浦和の伝統に触れ、暑い夏の日の良い思いでとなつたことと思います。

常任理事 立川敬子

「はずかしいなあ」、わたしは、お母さんに浦和おどりに出なさい、と言われた時、そう思いました。学校でも習った事がないし、友だちもいるかどうか、心配にもなりました。けれども、練習会で、じょうずにおどれるようになったし、本番は、ゆかたを着てたくさん人の前でおどれて、とても楽しく、ワクワクしました。わたしは、浦和おどりをおどった事で、自分の町が好きになりました。楽しかったです。

4年生 水沼あいさん



筑波サイエンスツアー



平成26年10月19日(日)、当日は天気にも恵まれ、「筑波宇宙センター」と「つくばエキスポセンター」を訪れました。

最新の技術、設備に接し、子供達にとって、宇宙をとても身近に感じられ、将来の夢と希望がふくらむ、思い出深い一日になったと思います。良い社会体験になりました。

常任理事 武石洋美

私は、つくば宇宙センターで一番思い出にのこったのは、ロケットの音の体けんです。大きな音、心ぞうが、とび出るくらいの音でびっくりして、なみだが出そうになりました。少しこわかったです。

ちがう学校のお友達と話したり、宇ちゅうのことを、たくさんべんきょうできて、とても楽しかったです。

2年生 武石春那さん

駒場運動公園ゴミ拾い活動



12月6日(日)、小学生51名、幼児4名、大人46名、常任理事17名、合計118名の参加で駒場運動公園にてゴミ拾い活動を行いました。当日は、晴天に恵まれ親子の笑顔がきらきらと輝くなか、落ち葉が多かったためゴミ袋400枚がいっぱいになりました。参加者からも普段お世話になっている駒場公園にこのような形で恩返しできてよかったです、とのお話もいただきました。開催が出来てよかったです。

常任理事 木村由美子

私は、こま場運動公園でゴミ拾い活動に参加しました。公園は広くていっぱいかれ葉が落ちていました。でも参加してくれた人たちと協力して、かれ葉を集めることができました。一人一人一生けん命そうじをしていました。そのおかげで落ちていたかれ葉がふくろいっぱいになりました。私は、いつも気をぬいている時があるけれど、今回の活動をして気をぬかないでそうじをしようと思いました。



4年生 曲尾咲紀さん



第6回彩の国21世紀郷土かるた浦和区大会

成績（敬称略）

	個人戦	団体戦
優勝	斎藤 寛恵 6年	岸町1丁目
準優勝	福井 涼平 5年	岸町3丁目
3位	佐々木優那 3年	岸町1丁目B
4位	斎野 曜咲 4年	北浦和5丁目A



1月25日かるた区大会が行われました。団体10チーム個人26名総勢65名の選手が熱戦を繰り広げました。競技中には緊張感が漂い、子供達の熱気で寒さを忘れるほどでした。上位4チームは市大会に進み、惜しくも敗退しましたが、沢山練習をし、正座して目を輝かせて頑張った事は凄い事。これを活かして勉強にスポーツに活躍される事を願っています。浦子連より実行委員として関わり、大変な事もありましたが貴重な経験が出来ました。

常任理事 鎌倉直子

今回のかるた大会に参加してとても良かったと思います。私はなぜ参加したと言うと、姉が何年か前に参加したこと、関心を持ったからです。大会当日は接戦が多く、まさか最後まで残るとは思っていませんでした。

かるたを通して、埼玉県のことをたくさん知ることができました。かるたはとても楽しいので、大ぜいの人に参加してほしいと思います。

斎藤 寛恵さん

なぎなた初心者教室



なぎなた初心者教室が計6回駒場体育館にて催されました。初めての試みでしたが35名の参加者となりました。子供たちも、初めて持つなぎなたや所作にとまどいもあったものの回を追うごとに型もきまるようになり初夏の体育館に子供たちの汗と真剣な姿が清涼剤のようにならいました。最後に証明書の授与もあり、うれしそうな笑顔を見るとふれることの少ないなぎなた教室を開催できてよかったです。

常任理事 木村由美子

今回の講習会があるまで、なぎなたのことを全然知りませんでした。初めは、なぎなたを持つのも大変で、立ち方も難しかったです。でも、回を重ねる内に、型を覚えることができ、「めん」を決めたときは気持ち良かったです。

5年生 石塚洸希さん

<平成25年度安全共済会事故報告>

平成26年度は浦和区内で事故報告が、4件ありました。（H27年3月末現在）
 ①7才女：顔/打撲 ②8才男：顔/打撲 ③10才女：指/挫傷 ④育成者女：捻挫。

新旧常任理事

学校区	平成27年度	平成26年度
仲町	会長 帆足 和之	会長 帆足 和之
北浦和	副会長 梅村工ミ子	副会長 梅村工ミ子
仲本	監事 阿部久美子	監事 阿部久美子
仲本	大嶽多美子 永瀬秀子	吉田 陽子 石塚 聖子
仲町	木暮 真帆 和泉 美和	阿部 智子 澤村 重子
常盤北	村上美千子 千羽 恵	板井 直子 武石 洋美
常盤	川津百合江 長久保梨乃 森下 貴江	曲尾 侑夏 森下 貴江 龍野 恵美
高砂	渡辺貴子 杉山利永子	佐藤志津子 広野登茂子
岸町	松山さおり	山田真由美
上木崎		岡本 啓一 小林 幸恵
北浦和	日向 貴子 田口 直子	立川 敬子 木村由美子
本太	東 美加 伊藤あずさ	菅野 安代 鎌倉 直子
針ヶ谷	山田 照子 柳澤 千尋	内田 智美 渡辺 知子
木崎	豊田 紀子 川口あゆみ	桐山 操 藤原めぐみ



宜しくお願いします



お疲れ様でした

<編集後記>

一年間、浦子連の活動に関わり、とても有意義に過ごせたように思います。
 皆様のご協力がありこの広報誌を無事に発行する事ができました。
 深く感謝申し上げます。

(広報部、曲尾 侑夏・山田真由美)



